

家庭的保育室の保育士がつくる! /

家庭的保育室限定のサイト作成プラン! /

ファミリア

-Familiar-

ホームページ作成
は難しい 😞

製作会社との
やりとりが不安 🐛

デジタルが苦手
で不安 😞

製作費が高くて
うちには無理 😡

相談する相手
がない 😞

作りたいけどうまく
イメージを伝えられない
気がする 😞



そのお悩み…

保育士WEBデザイナー

にお任せください!

製作
費用

0 円!!

コスパ抜群!



運用費月額

9,980 円 (税別)

気軽に頼めて充実のサポート!

- ♥ 保育室の魅力を引き出す専用ヒアリングシートに答えるだけでOK!
- 📢 ブログの更新、修正回数は週2回まで無料で対応!
- 😊 家庭的保育室のサイト制作実績豊富な保育士が作るサイトです!
- 📱 スマホ用サイトも同時に作成します!
- 📍 Googleマップ連携可能 (※別途追加で月額料金を頂戴します)

家庭的保育の普及と発展に少しでもお役に立てればと思っております!

ご興味を持っていただいた方はぜひ右のQRコードより私のプロフィールや制作実績をご覧ください。



家庭的保育のためのホームページ制作プラン「ファミリア」にご興味を持っていただきありがとうございます。保育士WEBデザイナーの「アイザワカツキ」と申します。

私は現在、神奈川県川崎市にて家庭的保育と小規模保育C型を母と共に経営しております。私自身、以前は「自分には縁がないだろうな」と感じていた保育士資格も取得し、毎日子ども達と忙しくも楽しい日々を過ごしています。

私は前職がWEBディレクターでした。その経験を市内の家庭的保育室さんへの役立てられれば良いなと思い、割と気軽な気持ちでお話をさせてもらったところ、想像以上に皆様お困りだったということがわかりました。

「ホームページを作ることは保育者にとってハードルが高い…」
「やりたくても日々の保育に追われてなかなか進められない…」
「製作会社に相談しようと思っても、前知識がなくて二の足を踏んでしまう…」
「そもそも制作会社のホームページ制作はコストがかかりすぎる…」

ホームページは必要だけど、様々な理由で制作するまでに至らないということを知りました。
「ホームページがないことで保護者が家庭的保育を知る機会を失ってしまうなんてもったいない！」
そういう感想を持ったのをよく覚えています。

私自身、現在保育園に通う一人娘の子育ての真っ最中なのですが、0～2歳の重要な時期を家庭のような温かい環境で見守ることができる家庭的保育は、本当に貴重だと感じます。

皆様もご存じの通り、少子化の進行は深刻です。川崎市では、地域のマンモス園でも0歳に多数の空きがある状態が当たり前になってきました。
ただ私は、子どもが少なくなっても「保護者の皆様に知ってもらえさえすれば家庭的保育を希望するご家庭はたくさんある」と信じています。

事実「0～2歳はこういう小さな保育園で見てもらいたいんです」という保護者の方も多く見られます。きょうだいケースで入室されるご家庭も多くいます。きっと皆様の保育室でも同じような経験をされているのではないのでしょうか。

家庭的保育は一般目線だとやはり「大型園のサブ的な存在」として認識されがちです。家庭的保育は魅力的で、手厚さや環境を求めらるご家庭にとって最適な保育サービスなのですが、まだまだ一般的な認知度には課題を抱えていると私は思っています。

そういった意味で、私が「サイト制作ができて家庭的保育の特長や魅力を知っている保育士」として今ここにいることには大きな意味や使命があると感じています。

ファミリアは「親しみ」「気軽な」「家庭的」という意味を持つ言葉です。
私の作るホームページが、家庭的保育に携わる皆様にとって

親しみやすく・気軽に始められて・家庭的保育を助ける存在になってくれる

そんな願いを込めて名前を付けました。

契約いただけた暁には、私の母が私にするように、ぜひなんでも相談をしてくださればと思います。
家庭的保育が0～2歳におけるスタンダードな保育のカたちとして認識されるよう、頑張ってます。

まずはお話を聞いてみたい、というだけでも構いません。
ぜひご検討ください。

皆様とお会いできることを楽しみにしております。

保育士WEBデザイナー アイザワカツキ 